
●町議会からの提案と対応状況（平成 28年 12 月定例会） 

番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 H28.12月定例会 森本議員 小学生に防災用ヘルメッ

トの配布を 

検討します。 毎年、小ＰＴＡにヘルメットを着用させるよう要

請します。 

総務課・教育総

務課 

2 H28.12月定例会 宮本議員 北条庁舎1階の今後の利用

は。 

防災拠点として考えているが、

詳細は今後協議していきます。 

答弁のとおりです。 総務課 

3 H28.12月定例会 町田議員 自主防災組織の増を 未組織自治会へ組織化の働きか

けを行います。 

答弁のとおりです。 総務課 

4 H28.12月定例会 斉尾議員 被災者支援システムを導

入すべきでは 

今後研究します。 答弁のとおりです。 総務課 

5 H28.12月定例会 斉尾議員 大栄庁舎以外の防災拠点

の耐震化を 

耐震補強を検討します。 答弁のとおりです。 総務課 

6 H28.12月定例会 斉尾議員 避難所の避難者の組織化

を。 

対応できるよう実施します。 避難期間が長期間となる場合は、答弁のとおり組

織化への働きかけを行います。 

総務課 

7 H28.12月定例会 阪本議員 すぐ破れるようなブルー

シートではなく良品を 

良品備蓄を行います。 答弁のとおりです。 総務課 

8 H28.12月定例会 飯田議員 自転車購入時に保険の義

務付けを 

販売店に協力をお願いします。 答弁のとおりです。 総務課 

9 H28.12月定例会 飯田議員 ヘルメット着用の義務付

けを 

安全協会などで議論します。 答弁のとおりです。 総務課 

10 H28.12月定例会 長谷川議員 避難者の食事の栄養バラ

ンスを 

検討します。 避難所が長期化する場合等は、赤十字奉仕団の皆

さんの協力を受けて、暖かい食事が提供できる炊

き出しを定期的におこなうように検討していきた

いと思います。 

総務課、福祉課 

11 H28.12月定例会 長谷川議員 避難所においてマットや

簡易な仕切りの確保が必

要では。 

必要なものは備蓄します。 （総務課）県下市町村で行う連携備蓄を基本とし

つつ、これに含まれない必要物品の備蓄を進めま

す。 

（福祉課）福祉避難所において必要な物品の確保

を進めます。 

総務課、福祉課 



番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

12 H28.12月定例会 長谷川議員 被災者支援制度の単町補

助部分への県の支援を要

請してはどうか 

要望します。 答弁のとおりです。 総務課 

13 H28.12月定例会 斉尾議員 「由良宿町営住宅雨漏り

しているが移転まで我慢

して」という対応は。 

状況を確認し対応します。 対応の仕方に問題があったようです。今後は十分

な説明と出来る限りの修繕対応を行なうように努

めます。 

住民生活課 

14 H28.12月定例会 町田議員 災害ボランティアの登録

を 

社会福祉協議会等と協議しま

す。 

答弁のとおり、協議します。 福祉課 

15 H28.12月定例会 飯田議員 認知症対策にＱＲコード

の活用を 

実施します。 答弁のとおり、実施する予定です。 福祉課 

16 H28.12月定例会 飯田議員 オレンジリングをいつで

も手にしておくべきでは

ないか 

講演会などで呼び掛けてまいり

ます。 

答弁のとおりです。 福祉課 

17 H28.12月定例会 飯田議員 認知症対策と生活習慣病

対策をセットで実施しな

いか 

研究します。 答弁のとおりです。 福祉課 

18 H28.12月定例会 斉尾議員 Ｂ型肝炎の予防接種の助

成対象範囲を拡大しては 

平成28年 4月から9月生まれの

子どもについては平成29年9月

末まで町の助成で接種できるよ

う救済措置を検討します。 

答弁のとおり救済措置を実施します。 健康推進課 

19 H28.12月定例会 前田議員 ＡＲ（拡張現実）に新一と

蘭がでるようにして、恋人

の聖地にしては 

考えます。 「恋人の聖地」と銘をうちますと、ＮＰＯ法人地

域活性化支援センターへのロイヤリティが発生し

ます。 

ＡＲを充実して、コナン通りだけでなく町内全域

に施工できる箇所を拡大していく中で、北条側へ

適切な場所を検討し施工を進めます。 

産業振興課 

20 H28.12月定例会 前田議員 町境にコナンの看板を設

置し、コナンのまちをもっ

大きさや場所に制限があります

が、工夫してみます。 

道路占用許可との調整（安全性のための構造計算

等届出）を行い、可能な限り町の玄関口となる主

産業振興課 
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とＰＲ 要道路への案内看板（例：ようこそ北栄町へ等）

の設置を検討します。 

21 H28.12月定例会 前田議員 北条地区にもブロンズ像

を 

設置場所を検討します。 ＡＲ施工と同様検討をいたします。 産業振興課 

22 H28.12月定例会 前田議員 集合店舗にコンテナショ

ップを 

まずは地権者と協議します。 集合店舗（仮称）で活用した国の地域商業自立促

進事業は、単に店舗を設置するだけではなく、コ

ナン通りや由良宿内のエリアで、点在したり、疲

弊したりした商店街を、コナンを核として、集積、

活性化させることが大きな目的となっています。

このことから、町でも来年度はふるさと館からコ

ナン駅までの動線にＡＲを仕掛けるなどして誘客

を図るほか、震災等で倒壊し元気をなくしてきた

街並みを活気にあふれさせるための、再生策とし

て、新たにエリアを絞って出店者を応援できる制

度の創設を目指します。 

産業振興課 

23 H28.12月定例会 前田議員 全体ラッピングはその後

のメンテナンスがかかる。

ほどほどにしたほうがよ

いのではないか。 

車によって違いますが全体ラッ

ピングではなく一部分のラッピ

ングで対応しています。 

車輌保険だけでなく、ラッピングそのものにも保

険をかけて、もしもの対応に備えています。また、

ラッピングの施工箇所を一部にするなど工夫によ

って対応は可能です。 

町全体の予算や、効果などを見ながら適切に施工

をしてまいります。 

産業振興課 

24 H28.12月定例会 森本議員 ＧＩ表示の進捗状況は 確認して報告します。 大栄西瓜については、12 月 22 日の午前に営農セン

ターでＧＩ表示に関する協議を再開しました。（次

回協議は 2 月予定）他の品目につきましては、今

後生産部やＪＡと協議を進めます。 

産業振興課 

25 H28.12月定例会 宮本議員 北条地区を盛り上げるた

め「総踊り」の復活を 

何か元気がでるような仕組みを

考えていきたい。 

旧北条町の時に、まちづくり委員会の提言の一つ

「町にある様々なイベント（米まつり、健康福祉

フェア、地引網など）を統合して住民主体による

企画財政課、産

業振興課 
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イベントを行うべき」を受け、平成 15 年度から北

条砂丘まつりが行われました。ご提案の総踊りは

上記の米まつりの最後に行われておりました。現

在の北栄砂丘まつりの最後には、女性団体連絡協

議会の会員による北栄音頭が披露され、会場の皆

さまにも参加を呼びかけて行っているところで

す。今後、さらに盛り上げて実施をしていきます。 

26 H28.12月定例会 宮本議員 らっきょう乾燥施設整備

の県のかさ上げ補助 

県へ要望します。 12 月 14 日には担当課（県生産振興課）に対して、

産業振興課より、生産者からかさあげの要望の声

があることをお伝えしました。 

また、例年ＪＡ鳥取中央が、年始のあいさつで県

庁（農林水産部中心）を訪問されるので、あわせ

て要望活動も取り組んでいただくよう営農センタ

ーへお願いしました。 

産業振興課 

27 H28.12月定例会 宮本議員 ブドウ空きハウスの有効

活用を 

生産部等と話をしていきます。 以前から生産資材、成木等を、廃農された方に対

して、無償で譲渡や貸与することについて相談し

てきましたが、困難との話でありました。しかし

今後も、あきらめることなく、担い手育成の観点

や就農初期の不安定な収入で経営が困難な新規就

農者のためにも、生産部等と協議を進めてまいり

ます。 

産業振興課 

28 H28.12月定例会 津川議員 ①コナンラッピング使い

回しができるか 

②ラッピングの基準はあ

るか 

①できません。 

②ありません。担当課と協議し

ています。 

①左同、デザインについては監修協議により同じ

ものを施工できますが、一度施工し定着したラッ

ピングについては、再利用は困難です。 

②とくに、設けていませんが、新車導入する担当

課との相談により行うものです。 

産業振興課 

29 H28.12月定例会 池田議員 ①土地改良区の管理物件

であっても、災害時では復

①町で実施します。 

②受益者負担無しで検討しま

① 町で実施します。 

② 受益負担なしとします。 

地域整備課 



番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

旧事業は町がすべきであ

る 

②また補助率も受益者負

担はなく、行政負担とすべ

きである。 

③田井ポンプ場などは、以

前の北条川放水路工事で

沈下した部分と今回の地

震で壊れた部分のすみ分

けは？ 

す。 

③すみ分けをし、土木と農林で

調整します。 

③ 地震でおきた被害は災害で、放水路工事地盤

沈下の影響がある被害は工損補償で行いま

す。 

12 月に現場を県と確認し、地震の被害はある

ものの使用に大きな影響はないと認められ、

今後は沈下の状況により、対応することとし

ました。 

30 H28.12月定例会 阪本議員 道路通行止めは「なぜ通行

止めなのか」がわかるよう

に 

予め一定の状況を予測して看板

を作成しておきます。 

予め一定の状況を予測し、看板を作成します。 地域整備課 

31 H28.12月定例会 町田議員 小学校に内線電話を 設置を検討します。 予算要求する方向で検討中です。 教育総務課 

32 H28.12月定例会 町田議員 こども園や学校に災害時

の対策を 

ハンドマイクの設置や停電でも

メールが送信でき体制を整備す

る 

予算要求する方向で検討中です。 教育総務課 

33 H28.12月定例会 田中議員 第 30 回すいかながいも健

康マラソンのイベントは。 

決定していません。別途予算計

上を検討します。 

実行委員会で以下のとおり方向性を決定しまし

た。 

・ゴール地点エアアーチに名探偵コナンのデザイ

ンを取り入れる。 

・子ども達を対象としたランニング教室を開催す

る。 

生涯学習課 

 


